



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Voller Erfolg in der Leichtathletik Sektion im Atus Knittelfeld

Stolz auf die gezeigten Leistungen waren nicht nur die Athleten selbst, sondern auch das gesamte Trainerteam um Wolfgang Mühlthaler, Hans Pink, Daniela Stoxreiter und Stefanie Matouschek. Zu den erfolgreichsten Medaillenhamstern mauserten sich Hannah Krawanja (7 Medaillen, alle in Gold), Caroline Maier (5 Medaillen, 1 mal erster Platz und 4 mal zweiter Platz), Hannah Cifrain (5 Medaillen, 2 mal erster Platz und 3 mal zweiter Platz) und bei den Burschen Nils Cifrain (4 Medaillen, 1 mal erster Platz und 3 mal dritter Platz). An dieser tollen Ausbeute erkennt man einmal mehr die hervorragende Nachwuchsarbeit der Knittelfelder Leichtathletik Sektion.

